

## **RENCONTRE DES PRETRES AINES DU DIOCESE DE DIGNE.**

A Manosque, le 2 octobre 2018, a eu lieu la rencontre des prêtres aînés du diocèse de Digne, Riez et Sisteron.

Après les villes de Sisteron, Forcalquier et Digne, Manosque était la paroisse choisie pour cette activité annuelle organisée par la délégation de l'Association des Chevaliers Pontificaux.

L'an prochain, nous serons à Esparron de Verdon !

Autour de notre Evêque Jean-Philippe Nault et du vicaire général le père Christophe Didier-Chave, étaient présents les prêtres aînés du diocèse à l'exception de deux d'entre eux empêchés par leur état de santé.

Nous avons été accueillis par le Père Cazes, curé de l'église de Saint-Sauveur de Manosque, entouré de trois jeunes prêtres.

Ce fut une belle messe concélébrée le jour de la fête des Saints Anges Gardiens où nos prières ont porté sur les vocations et sur le Diacre Pierre Léouffre, animateur spirituel, dont l'état de santé est préoccupant ainsi que sur tous les habitants du diocèse.

Selon l'usage désormais établi, un déjeuner fraternel a réuni tout le monde dans un restaurant alentour où, à l'issue du déjeuner, un cadeau a été remis par les Pontificaux à l'ensemble des prêtres aînés présents.

A l'an prochain!

Jean-Louis de Boissezon.